

## TYPE DE RESSOURCE

Articles et livres électroniques

## ACCÈS

Sur place et à distance  
avec authentification

## CONTENUS ET PÉRIMÈTRE

Revue dans tous les domaines des SHS

Ouvrages de recherche dans les  
domaines de l'économie, sociologie et  
sciences de l'éducation

Encyclopédies de poche (*Que sais-je ?*,  
*Repères*) dans les domaines de  
l'économie, sociologie, histoire,  
sciences et techniques

## ÉDITEURS

CAIRN est une plateforme  
diffusant des publications  
provenant de plusieurs  
éditeurs tels que les Presses  
Universitaires de France, De  
Boeck, La découverte, ...

Fiche réalisée par la  
bibliothèque centrale

dernière mise à jour mars 2019

Retrouvez toutes les actualités  
concernant les ressources en  
ligne sur Facebook

 [BibENSParisSaclay](#)

## – LES MODES DE RECHERCHE –



The screenshot shows the CAIRN.INFO search interface. At the top left is the logo 'CAIRN.INFO'. A search bar (1) contains the text 'Vos mots-clés'. To the right of the search bar is a settings icon (2). Below the search bar is a navigation menu (3) with four tabs: 'REVUES' (highlighted), 'OUVRAGES', 'QUE SAIS-JE ? / REPÈRES', and 'MAGAZINES'. Below the navigation menu, the text '495 REVUES' is displayed next to a 'VOIR LA LISTE' button (4). At the bottom, a grid of subject categories (5) is shown, including ARTS, GÉOGRAPHIE, INTÉRÊT GÉNÉRAL, PSYCHOLOGIE, DROIT, HISTOIRE, LETTRES ET LINGUISTIQUE, SANTÉ PUBLIQUE, ECONOMIE, GESTION, INFO, COMMUNICATION, PHILOSOPHIE, and SCIENCES DE L'ÉDUCATION.

**1** | Zone de recherche simple. Pour vous guider, des suggestions apparaissent au fur et à mesure que vous entrez vos termes de recherche.

**2** | Accès à la recherche avancée et à une aide en ligne. La recherche avancée vous permet de combiner plusieurs critères de recherche (résumé, titre de revue, titre de l'article, ...) avec des

opérateurs booléens et de choisir de n'afficher que les revues ou ebooks accessibles en texte intégral.

**3** | 3 onglets sont actifs, ils correspondent au périmètre de l'abonnement de la bibliothèque, à savoir l'accès aux revues, ouvrages et encyclopédies de poche. La page d'accueil de chaque onglet ainsi que les modes de recherche et filtres proposés sont identiques.

**4** | « Voir la liste » vous permet de consulter la liste de toutes les revues et de pouvoir ensuite les filtrer selon certains critères (texte intégral, éditeur, ...).

**5** | Vous avez également la possibilité de parcourir la liste des revues par discipline.

## > Liste des titres

The screenshot shows the search results page for 'A CONTRARIO'. On the left, there are two filter sections. The first, 'CHERCHER DANS', has two radio buttons: 'TOUT' (selected) and 'TEXTE INTÉGRAL ACCESSIBLE'. The second, 'FILTRER PAR', has a dropdown menu for 'MAISON D'ÉDITION' and a radio button for 'TOUTES LES MAISONS'. The main content area shows '495 REVUES' at the top. Below that is a card for 'A CONTRARIO', which includes a cover image, the title 'A CONTRARIO', frequency '2 n<sup>os</sup> /an', publisher 'Editeur : BSN Press', and availability 'Sur Cairn.info : Année 2003 à 2018'. A button 'SUIVRE CETTE REVUE' is at the bottom of the card. A menu icon is visible in the top right corner of the card area.

**6** | Filtres disponibles : « Texte intégral accessible », « Maison d'édition » et « Discipline »

**7** | « Ajouter à ma bibliographie » : permet de conserver la référence de la revue ou ebook **(nécessite la création d'un compte personnel sur Cairn.info)**

**8** | « Suivre cette revue » permet de créer une alerte pour être notifié lors de la parution d'un nouveau numéro **(nécessite la création d'un compte personnel sur Cairn.info)**

Cliquez sur le nom de la revue pour accéder à la liste des numéros disponibles.

## – INTERFACE DES RÉSULTATS –

À l'issue d'une recherche, vous obtenez une liste de résultats que vous pouvez par la suite filtrer grâce aux facettes sur la partie gauche.

**CHERCHER DANS**

TOUT

TEXTE INTÉGRAL ACCESSIBLE

598 RÉSULTATS **9** TRI PAR : PERTINENCE | DATE DE PARUTION | DATE DE MISE EN LIGNE

**FILTRES PAR 10**

▼ **TYPES DE PUBLICATIONS**

- REVUES 408
- OUVRAGES 169
- QUE SAIS-JE ? / REPÈRES 21

---

> DISCIPLINES


---

> REVUES

---

> ANNÉE DE PARUTION

Besoin d'autres filtres ou de préciser votre requête ? Pensez à la **recherche avancée!**



**Harry Potter, l'enfant héros**


Essai sur la psychopathologie de Harry Potter

**Éric Auriacombe**

Presses Universitaires de France, 2005

Qui est réellement Harry Potter ? Pourquoi un tel engouement pour ce personnage et ses aventures ? Quels ressorts psychiques déclenche-t-il chez ses lecteurs ? A partir d'une lecture attentive...

SOMMAIRE
🔍 CHAPITRES LES PLUS PERTINENTS **11**



**Isabelle Hausser, Le succès de Harry Potter**

**Isabelle Hausser**

DANS **COMMENTAIRE 2001/1 (NUMÉRO 93)**

...Isabelle Hausser, Le succès de **Harry Potter** Isabelle Hausser Isabelle Hausser J.K. Rowling : **Harry Potter** à l'école des sorciers (trad. de l'anglais, Gallimard Jeunesse, 1998, 305 pages) ; **Harry Potter** et la chambre ...

CONSULTER
↓ TÉLÉCHARGER **12**

**9** | Options de tri.

**10** | Filtres disponibles.

**11** | Pour les ebooks : accès au sommaire ou à une sélection de chapitres.

**12** | Pour les revues : accès au format HTML de l'article (« Consulter ») ou téléchargement de l'article au format PDF.

## - CONSULTATION D'UN ARTICLE -



**Isabelle Hausser, Le succès de Harry Potter**

**Isabelle Hausser**

DANS **COMMENTAIRE 2001/1 (Numéro 93)**, PAGES 221 À 225

**14**

**ARTICLE**    PLAN    AUTEUR    SUR UN SUJET PROCHE

**J.K. ROWLING : HARRY POTTER À L'ÉCOLE DES SORCIERS (TRAD. DE L'ANGLAIS, GALLIMARD JEUNESSE, 1998, 305 PAGES) ; HARRY POTTER ET LA**

🔗 CITER OU EXPORTER

📖 AJOUTER À MA BIBLIOTHÈQUE

🔔 SUIVRE CETTE REVUE

↓ TÉLÉCHARGER

**13**

**13** | Vous pouvez citer ou exporter la référence, conserver la référence en l'ajoutant à une bibliographie et créer une alerte sur la revue afin d'être notifié à chaque nouvelle parution (ces deux dernières options nécessitent la création d'un

compte personnel sur Cairn.info). Vous pouvez également télécharger l'article au format PDF.

**14** | L'onglet « Plan » affiche les titres des différentes parties de l'article, vous permettant ainsi de naviguer plus rapidement. L'onglet

« Auteur » vous permet d'avoir plus d'informations sur l'auteur et ses publications, et de pouvoir créer une alerte afin d'être notifié lors de sa prochaine publication disponible sur Cairn. L'onglet « Sur un

sujet proche » vous permet d'accéder à des suggestions d'articles en lien avec celui que vous consultez.

## - CONSULTATION D'UN EBOOK -

The screenshot shows the Cairn interface for the ebook "Harry Potter, les raisons d'un succès" by Isabelle Smadja. The book cover features a witch's hat and an owl. The title section includes the author's name, the year (2001), page count (144), collection ("Sociologie d'aujourd'hui"), and publisher ("Presses Universitaires de France"). A navigation bar at the top has two tabs: "SOMMAIRE DE CET OUVRAGE" (highlighted with a blue box labeled 16) and "PRÉSENTATION". Below the navigation bar is a search box labeled "Chercher dans cet ouvrage" (highlighted with a blue box labeled 17). The table of contents shows "Pages 1 à 4" for the "Introduction" chapter, which is highlighted with a blue box labeled 18. The "Introduction" entry has two buttons: "CONSULTER" and "FEUILLETER". At the top right, a blue box labeled 15 contains two buttons: "CITER OU EXPORTER" and "AJOUTER À MA BIBLIOGRAPHIE".

**15** | Vous pouvez citer ou exporter la référence du livre, conserver la référence en l'ajoutant à une bibliographie. Cette dernière option est également disponible au niveau de chaque chapitre.

**16** | Les onglets « Sommaire » et « Présentation » vous permettent d'afficher

respectivement la liste des chapitres du livre et le résumé.

**17** | Cette zone peut être utilisée afin d'effectuer une recherche à l'intérieur du livre.

**18** | Les chapitres sont consultables au format HTML (« Consulter ») et en mode feuillette (navigation page par page, lecture plein écran, zoom, impression des pages).

## - POUR ALLER PLUS LOIN -

Besoin d'aide ?

Ce bouton est disponible sur la plupart des pages, il vous permet d'accéder à une aide contextuelle et de poser vos questions.



Vous avez des questions ? Contactez-nous ! [biblio@ens-paris-saclay.fr](mailto:biblio@ens-paris-saclay.fr)